

Denuncian que Hospital Biprovincial Quillota-Petorca NO brindará atención adecuada en salud mental infantil

"Si nosotros tenemos un paciente que se nos tira de un tercer piso y se muere ¿quién va a responder?" Esa es la fuerte denuncia de la Asociación de Médicos y Funcionarios del Hospital San Martín de Quillota.

Declaraciones emitidas luego que los trabajadores de la salud fueran informados que el nuevo hospital Biprovincial no contará con camas para pacientes psiquiátricos menores de edad ni medidas de seguridad adecuadas en ventanas y otros lugares.

Anuncio Patrocinado

La denuncia ocurre luego que se confirmara que la unidad de psiquiatría tanto para menores como mayores de edad será trasladada del hospital San Martín de Quillota al Biprovincial de Quillota, recinto en el que se dispuso atender a pacientes infantojuveniles y adultos en el mismo sector.

La determinación tomada por el Ministerio de Salud con información del Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota fue duramente cuestionada, ya que según dicen los especialistas "es un grave error".

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Ignacio Lino Castro, Jefe de la Unidad de Psiquiatría del Hospital San Martín de Quillota

Denuncian que Hospital Biprovincial Quillota-Petorca NO brindará atención adecuada en salud mental infantil

lamentó que con esta medida no se contempla una mejora en la atención de pacientes psiquiátricos menores de edad.

El encargado del área agregó que “como unidad nosotros hicimos ver en su momento está problemática con documentos en mano a las autoridades del servicio para que se resolviera el tema de los infantojuveniles y se nos cerró la puerta” añadió que “se nos ha cerrado la puerta en reiteradas ocasiones”.

Magallanes Nahamías Gaitán, representante de la Asociación de Médicos y Funcionarios del Hospital San Martín agregó que “nosotros tenemos tres proyectos de construcción hospitalaria, tres solo en este servicio, y ninguno ha contemplado la creación de una unidad para acoger estos pacientes (infantojuveniles), eso solo revela una decisión política equivocada de no considerarlo”.

Cabe señalar que los pacientes infantojuveniles con problemas psiquiátricos son atendidos en camas pediátricas lo que según Ignacio Lino Castro “va en contra de la dignidad de niñas y niños que necesitan atención médica”.

Desde el Hospital San Martín de Quillota y el Servicio de Salud Viña del Mar Quillota señalaron a www.tuopinas.cl que emitirán una respuesta ante la denuncia una vez que se recopilen los antecedentes necesarios.

Denuncian que Hospital Biprovincial Quillota-Petorca NO brindará atención adecuada en salud mental infantil



Denuncian que Hospital Biprovincial Quillota-Petorca NO brindará atención adecuada en salud mental infantil



Denuncian que Hospital Biprovincial Quillota-Petorca NO brindará atención adecuada en salud mental infantil



Denuncian que Hospital Biprovincial Quillota-Petorca NO brindará atención adecuada en salud mental infantil



[Escándalo: Hospital San Martín quedará sin director en pleno cambio al Biprovincial](#)

y tú, ¿qué opinas?